
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0157-2025 
 
Processo nº 0842-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre o 
atraso das obras de construção da UBS 
(Unidade Básica de Saúde) do Bairro 
Jardim Santa Luzia. 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO FILIPPO 

FERNANDES JUNIOR, Prefeito do Município da Estância Turística de 

Guaratinguetá, solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informação 

informações sobre o atraso das obras de construção da UBS (Unidade Básica de Saúde) 

do Bairro Jardim Santa Luzia. 

Considerando que a construção da Unidade Básica de Saúde 

(UBS), é uma antiga reivindicação dos moradores do Bairro Jardim Santa Luzia; 

Considerando que Unidade Básica de Saúde (UBS) 

desempenha um papel fundamental na promoção da qualidade de vida de uma 

comunidade. Mais do que um centro de atendimento médico, a UBS é um ponto de 

referência para ações preventivas, campanhas educativas e exames periódicos. Esse 

papel preventivo contribui para reduzir internações hospitalares e sobrecarga em 

serviços de emergência. 

Considerando também que uma UBS garante acesso facilitado 

a serviços essenciais, como consultas médicas, vacinação, acompanhamento de 

gestantes e controle de doenças crônicas. Para muitos moradores, especialmente aqueles 

em situação de vulnerabilidade, essa proximidade significa receber atendimento sem 

precisar se deslocar grandes distâncias. 

Ante o exposto, apresentamos os seguintes questionamentos: 

01 - Qual é o prazo estabelecido para o término da construção e 

inauguração da Unidade Básica de Saúde (UBS)? 
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02 - O cronograma de construção da UBS está conforme o 

projeto de execução ou se encontra atrasado? 

02.1 – Se atrasado, quais os motivos pelo atraso na consecução 

da construção?  

03 – Quais são os recursos financeiros destinados a essa obra e 

qual é a fonte de financiamento?  

Solicitamos, também, que caso existam documentos 

relacionados a essa obra, estudos técnicos, orçamentos detalhados, dentre outros 

documentos relevantes aos temas, que sejam disponibilizados para consulta.  

Por fim, reiteramos a importância dessas informações para a 

transparência da gestão pública e para que os moradores possam acompanhar o 

andamento das obras que impactam diretamente em seu cotidiano. 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento 

aos Excelentíssimos Senhores JOÃO CARLOS FAIG DE OLIVEIRA – Secretário 

Municipal de Obras e Serviços Municipais; JOÃO UBIRATAN DE LIMA E SILVA – 

Secretário Municipal de Planejamento, Coordenação e Habitação e ao Ilustríssimo 

Senhor JOSE MARIA JUNIOR – Chefe de Gabinete do Prefeito. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, maio de 2025. 
 
 
 

CABO SAMUEL 
Vereador 

 
 

 MARCELO “DA SANTA CASA” 
                                                               Vereador 

                                                                          
 

 
Diretoria de Assuntos Parlamentares  – CS/MS/vr. 
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